



CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE 2006
PUERTO RICO EN CARTAGENA
 ▶ opríme aquí



Portada | **Panorama** | Así | A tu manera | Acción Deportiva

DIRECTO A

[Policía](#)
[Política](#)
[Isla adentro](#)
[Mundo noticias](#)
[Otras noticias](#)
[Informe especial](#)
[Columnistas](#)
[Suplementos](#)
[Encuestas y trivia](#)
[Galerías de fotos](#)

SERVICIOS

[Archivo digital](#)
[El Tiempo](#)
[Foros](#)
[La voz de la calle](#)
[Horóscopo](#)
[Cinecartelera](#)
[Ocio](#)
[Contáctenos](#)
[Email](#)
[Mapa del sitio](#)

QUISQUEYA: Restos de Colón "están" en España

[PRIMERA HORA](#) > [PANORAMA](#)

martes, 1 de agosto de 2006

PRIMERA HORA

Los restos que se conservan en la ciudad española de Sevilla "son los de Cristóbal Colón", según los resultados de unos análisis de ADN, dijo ayer el investigador José Antonio Lorente.

"Ya no nos hacen falta" otros datos para decir que estos huesos son los del célebre navegante, aseguró a EFE Lorente, director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada (España), que estudia estos restos y participa en un curso universitario de verano en la localidad madrileña de El Escorial.

El equipo investigador español, que intenta establecer desde hace varios años si los restos que permanecen en Sevilla corresponden al descubridor de América, quiso analizar otros restos conservados en Santo Domingo, pero las autoridades dominicanas denegaron el permiso.

Según Lorente, su equipo espera desde hace un año y medio algún tipo de comunicación de las autoridades de Santo Domingo para poder analizar el ADN de los huesos conservados allí, que también pudieran pertenecer a Colón.

Si finalmente "no se nos permite investigar allí, tampoco pasa nada", aseguró Lorente, quien admitió que, aunque ya no les hagan falta esos datos, el estudio de los huesos de Santo Domingo permitiría completar la historia.

El día y lugar de la muerte de Cristóbal Colón, el 20 de mayo de 1506 en la ciudad española de Valladolid, son algunas de las pocas certezas que se tienen sobre el navegante.

Colón recibió sepultura en Valladolid, pero luego sus restos fueron trasladados a Sevilla, y en 1541 a Santo Domingo, a instancias de su nuera, la virreina María de Toledo.



■ Virtual Inc.

■ Terminos y condiciones

■ Envíe sus comentarios

Todos los titulares

Cinecartelera

E-mail

Buscador

